

CADE 2022: El Indecopi difunde servicios y herramientas que fortalecen la libre competencia y la propiedad intelectual

- ✓ **Institución cumple 30 años este 24 de noviembre, velando por los principios generales de una economía social de mercado.**

El Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual (Indecopi) está presente en la Conferencia Anual de Ejecutivos 2022 (CADE), a través de un módulo donde brinda información especializada sobre sus servicios y herramientas relacionadas con la eliminación de barreras burocráticas, libre competencia, registro de marcas, entre otras.

Este esfuerzo institucional de participar en la CADE, foro que reúne a empresarios y autoridades nacionales para plantear propuestas que ayuden al desarrollo del país, contribuye con el conocimiento y acercamiento de sus servicios, para lo cual especialistas de la Subdirección de Atención al Ciudadano, Comisión de Eliminación de Barreras Burocráticas, Dirección Nacional de Investigación y Promoción de la Libre Competencia y Dirección de Signos Distintivos estarán al servicio de los asistentes, para entregar la debida información.

A las diferentes actividades programadas durante la CADE, también asiste la máxima autoridad del Indecopi, el presidente ejecutivo, Julián Palacín Gutiérrez, junto a los directores de Investigación y Promoción de la Libre Competencia, Jesús Espinoza Lozada; de Signos Distintivos, Sergio Chuez, y asesores.

En esa dirección, Palacín Gutiérrez manifestó que el Indecopi ejecuta un trabajo técnico especializado con buenos resultados en pro del bienestar de los consumidores, velando por los principios generales de una economía social de mercado con el objetivo de combatir toda práctica que limite el abuso de posiciones dominantes o monopólicas.

Tras la emergencia sanitaria ha promovido el uso de las herramientas de la propiedad intelectual con la finalidad de contribuir con la reactivación económica; además, ha fortalecido la eliminación de barreras burocráticas de manera voluntaria entre las entidades del Estado para dinamizar el mercado, manifestó.

Como se sabe, el propósito de CADE es impulsar la acción empresarial para generar crecimiento económico sostenible e inclusivo a través de igualdad de oportunidades, educación de calidad e institucionalidad sólida para el bienestar de todos los peruanos.

El dato:

El Indecopi se encuentra en el módulo 12 de la sala de exhibición del Hotel Paracas donde se desarrolla CADE.

Paracas, 08 de noviembre de 2022

Material audiovisual:

<https://www.gob.pe/institucion/indecopi/noticias/667805-cade-2022-el-indecopi-difunde-servicios-y-herramientas-que-fortalecen-la-libre-competencia-y-la-propiedad-intelectual>